

校長室の窓から 110

070916 わくわくするね！新しいタブレット

新しいタブレット端末 GoogleChromebook が射水市より配布されました。これにともない、これまで月 2 回の割合で来校してくださっていた ICT 支援員さんが、月 3 回来てくださることになりました。

今日は、5・6・3年の教室で、ICT 支援員さんが新しいアカウントやパスワードの入力の仕方、これまでになかったアプリの使用の仕方を教えてくださいました。

4年2組の教室では、ICT 支援員さんの支援日を待たず、担任によるオリエンテーションを行っていました。自分のアカウント/パスワードが書かれた用紙とにらめっこしながら真剣な表情でログインする様子がありました。

わくわくしている子供たちは「先生、次は？」「先生、これで合っている？」と口々に質問します。担任の先生は「待って、今順番にみんなでやるから」と交通整理しながら、一人も取り残さないように丁寧に個別指導しておられました。



6年生の教室では、ログインしたあと Meet(オンライン会議)の使い方について教えてもらっていました。6年生はさすが、慣れるのが早い。サッと理解するので、さくさくとオリエンテーションが進んでいきます。

新しい端末は、これまでになかった機能をたくさん備えています。ICT 支援員さんに指導していただきながら早く慣れて、これからの授業や家庭学習で存分に活用してくれることを願っています。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり